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CURSO 2015-2016 

A.M.P.A. del CEIP San Andrés – Colmenar Viejo 

Acta de la Asamblea General Ordinaria celebrada en Colmenar Viejo 

el 13 de noviembre de 2015 

 

En Colmenar Viejo a las 16:30 h., del viernes 13 de noviembre de 2015 , se reúne la Asamblea General, 
con carácter ordinario, de la Asociación de Padres y Madres de Alumnos del CEIP San Andrés a la que 
asisten 20 socios. 

Los 20 reconocen ser socios y por tanto con derecho a voz y voto. 

De acuerdo con la convocatoria realizada con el siguiente ‘Orden del Día’: 

  
1. Lectura y aprobación del acta anterior.  

2. Presentación de la nueva Junta Directiva.  

3. Resumen del último Consejo Escolar.  

4. Presentación y resumen de conclusiones de la Encuesta a padres y madres.  

5. Aprobación de las cuentas del curso 2014/2015 y aprobación del presupuesto para el 
presente curso.  

6. Ruegos y preguntas  

 

Desarrollo de la Asamblea 

Aprobación Acta anterior 

Se pregunta a los socios si han tenido ocasión de leer el acta de la Asamblea Extraordinaria de 8 de  
mayo de 2015 disponible a través de la web, y cuyo enlace se envió a través de email. Manifiestan que 
sí, y que no creen necesario que se proceda a su lectura.  Se procede a la votación de la misma y se 
aprueba por unanimidad.  

 

Presentación nueva Junta Directiva y aprobación de cuentas de la anterior 

Se presentan a los nuevos miembros de la Junta Directiva, excusando la ausencia de una de las tesoreras 
que ha dado a luz recientemente. La nueva presidenta, la secretaria y las dos tesoreras han dejado sus 
firmas en el banco, siendo necesarias tres de las mismas para cualquier intervención sobre la cuenta de 
la Asociación. 
Arantxa Zúñiga, anterior tesorera, presenta las cuentas de la Tesorería del curso anterior en el que 
fueron 175 los socios de la AMPA. 
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Con unos ingresos de 3.500 euros más un remanente de 2.044 euros, en total la cantidad inicial con la 
que se contó fue de 5.544 euros. En base a ello se realizó un presupuesto previendo un total de 5.800 
euros de ingresos y 5.499 de gastos. Dejando un remanente para el curso 2015-2016 de 351 euros. 
Finalmente, los ingresos reales fueron 5.325 euros y los gastos 6.157 euros, con lo que el déficit fue de 
832 euros. 
 
Explicó la anterior tesorera que la diferencia entre los cálculos para elaborar el presupuesto y la 
realidad, se debió a que en el curso 2014-2015 hubo un descenso en las inscripciones de las actividades 
extraescolares, además que fueron más las de los socios de la AMPA, con la diferencia de ingresos que 
ello significó en cuanto a la aportación: 475 euros menos, exactamente. 
También se sumó que concurrieron más gastos de los previstos: en Festejos (que incluyeron la 
Graduación, que se lleva una partida importante del presupuesto) y también excursiones. De las fiestas, 
sobre todo en la de Navidad hubo el gasto del traje de los Reyes Magos y asimismo la de Carnaval 
también se llevó más dinero del previsto, si bien lo positivo de esta celebración es que desde hace dos 
años se consiguió que se disfrazaran todos los niños del colegio y se realizara una celebración conjunta. 
 
En este punto, interviene la nueva Presidenta, Carolina Albaladejo, quien señala que dentro del PGA 
(Programa General de Actuación) del colegio se incluyen las fiestas y la celebración dependería de éste, 
pero que después de todo es siempre la AMPA quien las organiza y financia. 
Abunda Arantxa en este término, confirmando que quien efectivamente hace y pone todos los medios 
para las fiestas es la Asociación de Madres y Padres, aunque tenga que estar supeditada a la dirección 
del centro. 
 
Volviendo a la graduación, antes no se hacía nada y la anterior directiva se comprometió a hacerlo y 
esto supuso un incremento paulatino de gastos: 700 euros más en total de gastos. 
Explica también Arantxa un incidente con los autobuses para la graduación, que supuso dos euros más 
por niño que no estaban presupuestados. El pago se aceptó finalmente, en contra de la Directiva del 
AMPA, pero por no causar más problemas, sobre todo respecto a los niños. 
Finaliza Arantxa indicando el saldo que queda para la nueva directiva son 1.212 euros más el dinero 
ingresado por Alventus, la empresa de las extraescolares, correspondiente a mayo y junio, y que había 
pagado ya iniciado el nuevo curso. 
Pide la aprobación de las cuentas para cerrar la Tesorería de la Junta Directiva anterior. 
 
 

Presupuestos para el curso 2015-2016 
 

A las 17,05 horas, inicia su intervención Carolina Albaladejo. Indica que este año el presupuesto 
disponible es menor, puesto que son 173 los socios y en las actividades extraescolares son bastantes 
menos los niños respecto al pasado año (de hecho no se ha podido contar con baloncesto si bien ha 
salido fútbol). Son 69 los alumnos de Alventus, la empresa que imparte las extraescolares, de ellos sólo 
12 no socios, que son por los el AMPA percibe 5 euros de aportación por cada uno. 
 
Manifiesta por otra parte la decisión de no tocar los 1.212 euros que se hay en la tesorería del AMPA y 
que, contando con gastos anuales fijos como los 191 euros de afiliación a la FAPA (Federación de 
Asociaciones de Padres de Alumnos) y los 50 euros  de comisiones bancarias; aunque otras partidas 
puedan variar, el presupuesto para este curso 2015-2016 es de 5.140 euros. 
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Por ejemplo, la aportación para fiestas, como están incluidas en la PGA hay que hacerlas, pero se va a 
intentar no “gastar” el total de los presupuestado para cada una de ellas. El dinero remanente se 
destinaría a añadirlo a los 600 euros que ya se han dejado para las fiestas de graduación de 3º Infantil y 
6º de Primaria, ya que este año hay una clase más. Hace la nueva Presidenta un repaso generalizado de 
todas las fiestas que se celebran en el Colegio: Halloween, Castañada, Navidad, Carnaval, Día del Libro, 
Fin de Curso. 
 
Se aborda un punto importante y es sobre los 250 euros que tradicionalmente la AMPA aporta para el 
viaje de fin de curso de los alumnos de 6º. Interviene nuevamente Arantxa para aclarar que dicha 
aportación es para que hagan algo para todo el colegio, una “donación” para que el curso genere más 
fondos para la excursión. Y si no fuera así, con este objetivo, se eliminaría esa cantidad a dar.  
A raíz de esto y de la indicación de una socia que sugiere que la aportación sea porcentual, que cómo se 
organicen los padres y madres con sus hijos para dicho viaje de fin de curso dependa de ellos, se genera 
un amplio y constructivo debate sobre el AMPA. En concreto sobre el conocimiento entre los propios 
padres de la función de la Asociación, sobre qué aporta o no a la vida en el colegio de sus hijos. 
 
Carolina Albaladejo aprovecha para informar que sobre 475 alumnos del centro, son 235 los que sus 
padres están asociados a la AMPA, lo que supone un porcentaje del 49,47 por ciento. Lo más 
significativo al respecto es que este porcentaje tiene una tendencia decreciente (exceptuando algún 
curso) desde 1º de Infantil (65%) hasta 6º de Primaria (37%). 
Por ello se retoma la cuestión de los 250 euros de aportación y se somete a votación, que al final es 
favorable a que se entregue esa cantidad a los socios tanto a 3º de Infantil como a 6º, repartiendo 
proporcionalmente. 
 
Por lo demás, se aprueban los presupuestos presentados. 
 

Consejo Escolar y resultados Encuesta para Padres 
 

Informa la presidenta que este para este curso se celebrarán unas Jornadas de las Ciencias que se 
impartirán con Jaime Florit, el Jefe de Estudios, ampliándose para toda Primaria. 
 
A las 18,00 horas la tesorera María Jiménez abandona la reunión. 
 

A raíz de las conclusiones de la Encuesta para Padres, realizada por la AMPA  en  octubre,  se indica que -

como es una de las cuestiones que preocupan- se está retomando con Alventus la cuestión de las clases 

e inglés de apoyo a partir de enero. 

Así mismo, se informa sobre el curso sobre Primeros Auxilios que se va a impartir por primera vez y que 

correrá a cargo de la Enfermera Jefe del Centro de Salud Sur de Colmenar Viejo. 

Un padre sugiere la posibilidad de publicar enlaces para cursos on-line, por ser algo útil, y especialmente 

como solución para compatibilizar su aprovechamiento con los horarios de los padres. 

Se abordan asuntos del comedor y también de la necesidad de una rampa de acceso por la parte 

posterior del colegio, en la entrada de Secretaría, pensando especialmente a las múltiples personas que 

utilizan este acceso para recoger a sus hijo tras las actividades extraescolares. 
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Se retoma debate sobre el trabajo que desarrolla la AMPA y sobre, especialmente el desconocimiento 

que existe al respecto y la necesidad de promocionarlo. 

 

Finalmente, a requerimiento de la presidenta, se traslada la solicitud de ayuda de la Dirección del centro 

para que haya voluntarios que contribuyan a dar a conocer y respetar  la “línea roja”, que limita la zona 

de acceso a los padres al lugar de formación de filas y entrada a las clases de los alumnos. Se presenta 

una voluntaria. 

 

Sin más asuntos que tratar, a las 18:50 se da por finalizada la asamblea. 
 

 

 

 

 

Firmado: La Presidenta      Fdo. La Secretaria 

Carolina Albaladejo Vera    Virtudes Rodrigo Martín 


